



El Impeachment a Dilma Rousseff como parte de una conjura regresiva en la región

El Frente Guasu, de Paraguay, desde su inalterable vocación democrática y progresista, ante los sucesos en Brasil, manifiesta cuanto sigue:

A la luz de los datos que adquieren dimensión planetaria, que van desde el involucramiento en hechos de corrupción de la mayoría de los miembros del Congreso que apoya el absurdo Impeachment a la legítima Presidenta del Brasil, compañera Dilma Rousseff; a los intentos de envolver en actos ilegítimos al Partido de los Trabajadores (PT), a las denuncias del Canciller del Uruguay, Rodolfo Nin Novoa, del intento de extorsión y compra de apoyo para la negativa al traspaso de la Presidencia Pro-Tempore del Mercosur a la República Bolivariana de Venezuela, es más que claro e inequívoco que existe una conjura de la derecha latinoamericana, con auspicios del norte, para cortar los intentos de emancipación política y económica de la región desde gobiernos progresistas.

En este escenario mundial de crisis, en que de nuevo las oligarquías criollas al servicio de Estados Unidos intentan recuperar privilegios a costa del sacrificio de las mayorías, es un imperativo urgente aglutinar las fuerzas progresistas y genuinamente populares para contrarrestar esta andanada regresiva y apuntalar la vuelta de gobiernos que sintonizan con los reclamos populares hacia una distribución más equitativa y justa de nuestras riquezas, en el marco de la reivindicación de nuestra plena soberanía.

América Latina ve con inquietud el grave riesgo de que el hermano pueblo de Brasil sea víctima de esa conjura reaccionaria y retrógrada, con un amañado Juicio Político que desde sus inicios no pudo ser utilizado para demostrar algún delito cometido por la legítima Presidenta Dilma Rousseff en un intento por quebrantar la voluntad expresada en las urnas, un hecho que recuerda con indignación el Golpe de Estado parlamentario perpetrado contra el Gobierno del Presidente Fernando Lugo en 2012.

El Frente Guasu repudia a los sectores políticos que, con su accionar, arriesgan la democracia conquistada por el pueblo brasileño con lucha y pérdida de vidas, para no volver al trágico oscurantismo de los años '70, y manifiesta su solidaridad con la Presidenta Dilma Rousseff y el fraterno Partido de los Trabajadores.

**¡POR LA PRESERVACIÓN DE LA DEMOCRACIA EN AMERICA LATINA!
¡SOLIDARIDAD!**

Agosto de 2016

Frente Guasu